







La Chaux-de-Fonds, le 15 janvier 2024

## Communiqué de presse

## Non à la nouvelle politique de stationnement

Référendum « Stop à la modification de la politique de stationnement à La Chaux-de-Fonds »

5778, c'est le chiffre à retenir en ce début d'année 2024!

Il s'agit du nombre de signatures valables qui a été vérifié par le Service de la population. Plus de 20% du corps électoral de la ville de La Chaux-de-Fonds. Le signale est fort car c'est en tout, 6328 signatures qui ont été déposées!

Il s'agit là d'un engouement particulièrement important en regard du moment où la récolte des signatures a eu lieu et le temps peu clément pour des rencontres citoyennes dans la rue.

Cela démontre l'importance de la question du stationnement dans notre ville et les attentes de la population à ce sujet, qui ne sont apparemment pas les mêmes que celles projetées par le Conseil Communal et la gauche chaux-de-fonnière.

Ces chiffres seront communiqués officiellement par la Chancellerie communale mais les représentants du Centre, du PLR, de l'UDC et des Vert'libéraux sont heureux que la population chaux-de-fonnière ait pu faire entendre sa voix.

La date du scrutin sera prochainement communiquée par les autorités.

Pour Le Centre	Pour le PLR	Pour l'UDC	Pour les Vert'libéraux
Manon Freitag	Sarah Curty	Jennifer Angehrn	Brigitte Leitenberg
079 265 18 20	079 669 87 49	079 312 06 07	079 662 14 78